

令和2年度 園・学校管理職等の紹介

今年度も、新しい体制のもとで新学期がスタートしました。各園・学校の管理職の紹介をいたしますので、地域の皆さまのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

国東市では、各園・学校が教育目標を掲げ、学校・家庭・地域の三者が連携しながら教育を進めていく、「地域総ぐるみの教育=地域とともにある学校づくり」を推進しています。

幼稚園		幼稚園名		園長		副園長		
安岐幼稚園	山田 弘司	徳丸 将	安岐中央幼稚園	河野 一也	奥 陽子	富来幼稚園	田川 勝樹	猪俣 光良
国見中央幼稚園	西村 和彦	井上加奈江	竹田津小学校	宮川 洋	松本 明子	伊美小学校	西村 和彦	井上加奈江
熊毛小学校	溝部 剛	田中 博恵	富来小学校	田川 勝樹	猪俣 光良	国東小学校	糸永 敏明	古庄利史郎
小原小学校	佐藤 健	清水 裕子	安岐中央小学校	山田 弘司	徳丸 将	安岐中学校	矢野 之英	土谷 幸生
旭日小学校	滝口 俊也	石田 吉幸	国見中学校	石丸 哲二	大力 昭和	志成学園	畑野 章	河野栄一朗

小・中学校および義務教育学校

【問合先】 学校教育課 ☎0978-73-0066

図書館

あれこれボックス

司書のイチオシ

三河市長おすすめの本!

『ふしぎの国のバード』既刊6巻 佐々大河/著

市報2月号で紹介された市長推薦のマンガです。時代は明治初頭。東京から蝦夷まで地図なき道を歩いた、実在したイギリスの女性冒険家イザベラ・バード。通訳者伊藤鶴吉をつれ、未開の地への冒険譚ここにはじまる。

●国東市図書館の利用についてお知らせします

新型コロナウイルス感染防止のため、図書館のサービスを下記の3項目に限定しています。

- 本または視聴覚資料(CD・DVD)の予約  
こども向けと大人向けに「おたのしみ袋」の受付を始めました。テーマを選んでお申込みいただくと、司書がおすすめの本を選定してセット貸出します。
- レファレンス業務 ・複写サービス

※いずれも電話・メール・ファックスで受付します。  
※本の受け渡しは図書館入口等の館外で行います。  
※今後の状況により変更する場合があります。

おたのしみ袋 テーマ例	
児童書(5冊セット)	一般書(3冊セット)
えほん(0~5歳児向け)	小説(ジャンル多数)
読み物(小学生向け)	ビジネス本
読み物(中高生向け)	料理・手芸
宇宙	スポーツ
恐竜	旅(ガイド本)
料理・お菓子	人生訓・生き方・自己啓発
動物	教育・子育て

※他にも多数のテーマがありますので、市のホームページをご覧ください。

【問合先】 国見図書館 ☎0978-82-1585 武蔵図書館 ☎0978-69-0946  
くにさき図書館 ☎0978-72-3500 安岐図書館 ☎0978-67-3551

市長日記 vol.108

『スペースポート』

国東市長 三河明史

3月下旬のとある日、電話を取ると私の耳に素晴らしいニュースが飛び込んできました。「大分空港がスペースポート(宇宙港)になります。4月2日の深夜にアメリカの衛星打ち上げ会社が発表します。3日に知事が記者会見するので、空港所在地の市長として、同席していただけますか」県の商工観光労働部長さんからの電話でした。 禍々しい新型コロナウイルスが、世界を蹂躪し、多くの感染者と死亡者が発生して、人々が行動を制限され、世界全体が重苦しい空気に覆われている時、その空気を吹き飛ばす夢のようなニュースでした。

実は、その数日前に知事さんから直接電話をいただき、「大分空港が良い方に向けて動きそうだ」との話を伺っていたのです。

4月3日、午前11時、県庁にて、この歴史に残る晴れの記者会見に、広瀬知事と一般社団法人スペースポートジャパンの代表理事で、宇宙飛行士の山崎直子さん(インターネット中継での参加)と同席させていただきました。

広瀬知事からは、大分県とアメリカのヴァージン・オービット社が、人工衛星の打ち上げについて新たなパートナーシップを締結し、大分空港をアジア初の水平型宇宙港とするため、今後必要な準備・手続きを進め、最速で2022年の人工衛星打ち上げを目指す、との発表がありました。そして、宇宙には無限の可能性があり、地球観測衛星の「防災・減災」への活用、感染症早期警戒の研究や、無重力下での治療薬・ワクチンの開発などにもつながり、県下のテクノロジー企業、ベンチャー企業を、宇宙港を通じて応援していきたいとの話があり、さらには、大分県に新しい産業である宇宙産業の創出を目指し、また、宇宙への玄関口として世界に通じた観光振興を支援していくとの嬉しい話もありました。

大分空港がある私たち国東市としても、市を挙げて歓迎したいと思います。調査や準備には、全力で協力すると共に、宇宙産業やその関連産業の未来と可能性に大いに期待しています。

また、国東市は、哲学者で天文学者の三浦梅園先生を生んだ地です。旧宅や資料館、天体望遠鏡に加え、先生が自ら作られた天球儀もあります。そして新たに国東の子どもたちは、大分空港という宇宙につながる「生の勉強の場所」を持つことになるのです。

近い将来、その中から、宇宙物理学やロケットを作る宇宙工学を学びたい、あるいは山崎直子さんのような宇宙飛行士になりたいと思う子どもたちが出てくれば、これほど嬉しいことはありません。

国東市は障がい者アートを応援しています

2月8日に開催した「くにさき生涯学習フェスタ」で、障がい者の方々が制作したアート作品が展示されました。作品は市内在住の画家・廣岡茂樹さんの指導のもと、普段仕事で使っている草刈り機を模した筆で絵を描くなど、ユニークな方法で制作されたものです。作品の中でも特に優れた3作品はステッカーにして、ふるさと納税の通知書や返礼品のパッケージなどに貼付し、市のPRに役立てています。

市はこれからも障がい者アートへの支援を通じて、インクルーシブな社会の実現を目指します。

※インクルーシブ：障がいの有無に関係なく社会に参加できる仕組み



【問合先】 社会教育課 社会教育係 ☎0978-72-2121